



Ciudad de México, 27 de mayo de 2024 Boletín 197/24

IMPULSARÁ CLARA BRUGADA RELANZAMIENTO DE LA INDUSTRIA DEL **CINE MEXICANO A NIVEL MUNDIAL**

 En encuentro con representantes y trabajadores de la industria cinematográfica, la próxima jefa de Gobierno se comprometió a crear un fondo económico local de apoyo al séptimo arte, así como un Consejo para impulsar el desarrollo del sector

"Queremos que la Ciudad de México se siga convirtiendo en un polo atractivo de inversiones en la industria del cine", afirmó Clara Brugada Molina, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, en el encuentro que sostuvo con trabajadores y representantes de la industria cinematográfica y audiovisual de la capital.

Al reconocer el enorme potencial de esta industria reconocida a nivel mundial, donde la mujer tiene cada vez mayor participación, Clara Brugada indicó que entre las 10 áreas de la economía que su próximo gobierno fortalecerá en la inversión pública, una de ellas serán las industrias creativas, que incluyen todas las artes visuales y cinematográficas.

La candidata por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" que integran Morena, PT y PVEM, se pronunció por fortalecer y crear políticas públicas desde el Gobierno de la Ciudad que incentiven la producción de películas y el relanzamiento de esta industria, orgullo nacional, a fin de convertirla en una potencia mundial, con el apoyo del próximo Gobierno Federal que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum.

Dijo que México es uno de los mercados más grandes del cine, muestra de ello es que en 2022 se vendieron 300 millones de boletos, por lo que representa el cuarto mayor mercado del cine a nivel internacional, y el décimo mayor en ganancias, por lo que es fundamental apoyar y que está Ciudad de México sea protagonista de su cine.







La futura jefa de Gobierno de la capital, se comprometió a crear un fondo económico local de apoyo al séptimo arte, así como a impulsar la creación de un Consejo donde estén representados todos los gremios de esta industria, para impulsar su desarrollo en los próximos 6 años.

Además, hizo el compromiso de seguir generando acciones que faciliten los permisos para el desarrollo de esta actividad, concientizar a la ciudadanía, capacitación de sus agremiados, e impulsar la creación del Museo del Cine Mexicano.

Clara Brugada, mencionó que desde su próximo gobierno fomentará la innovación y la recuperación de espacios olvidados en beneficio de la divulgación del cine. Asimismo, señaló que en las 100 Utopías que construirá a lo largo y ancho de la ciudad habrá espacio para la innovación y la creatividad del cine y las artes visuales, como una forma de descentralizar la cultura.

Finalmente, Clara Brugada aseguró que apoyará desde su próximo gobierno en la CDMX para garantizar los derechos laborales de todos los trabajadores y trabajadoras dedicados a la industria cinematográfica y visual que actualmente no tienen acceso.

En el encuentro con representantes de la industria cinematográfica participaron: la ganadora del Oscar en Audio, Michelle Couttolenc; así como Luis García, Avelino Rodríguez y Armando Casas, presidentes de la Asociación Mexicana de Filmadoras A.C. (AMFI), la Cámara Nacional de la Industria Cinematográfica (Canacine) y la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas (AMACC), respectivamente.

-000000—